

METRO ESTACIÓN LAV:

Red Pacto Global Chile participará en el primer Encuentro de Sostenibilidad abierto en el Metro de Santiago

Red Pacto Global Chile será parte de Metro Estación LAV, el Primer Encuentro de Sostenibilidad gratuito y abierto al público que se llevará a cabo entre el 18 de marzo y el 21 de abril de 2025 en la estación Baquedano del Metro de Santiago. Este proyecto cultural, en el marco de la conmemoración de los 50 años de la red de Metro, busca ser un espacio de divulgación y diálogo en torno a los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), promoviendo la educación y sensibilización sobre el impacto que estos tienen en las empresas, comunidades y organizaciones.

El encuentro se desarrollará en la explanada de MetroArte, donde el público podrá disfrutar de una serie de actividades, tales como películas, talleres, charlas y conversatorios, centrados en temáticas clave para el desarrollo sostenible. Los ejes principales de Estación LAV serán la economía circular, el reciclaje, el manejo de plásticos y las iniciativas relacionadas con la protección del medio ambiente, los océanos, la salud, la educación y la producción responsable, entre otros temas de vital importancia para la Agenda 2030.

Con una proyección de más de 840 mil personas que transitarán por la estación durante el ciclo completo del encuentro, Metro Estación LAV se convierte en una plataforma clave para promover la colaboración y la acción conjunta hacia los ODS. Empresas socias de Red Pacto Global Chile estarán participando activamente. **Teck**

El proyecto cultural, que se enmarca en la conmemoración de los 50 años de Metro de Santiago, generará espacios de divulgación y diálogo en torno a los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y su impacto en las empresas, comunidades y organizaciones.



será auspiciadora principal, mientras que **Sodimac** aportará con materiales para la construcción del Microcine. Por su parte: **Tresmontes Lucchetti, Aceros AZA, Latam Airlines, SQM Yodo Nutrición Vegetal y Empresas Iansa**, estarán

presentes como auspiciadoras de forma colaborativa junto a Pacto Global Chile, todas difundiendo sus iniciativas para contribuir al desarrollo sostenible.

"El compromiso con los ODS es fundamental para asegurar un futuro más sostenible para todos.

La participación de Red Pacto Global Chile en Metro Estación LAV es una excelente oportunidad para que las empresas, organizaciones y ciudadanos se informen y se inspiren en torno a los esfuerzos que estamos realizando para cumplir con la

Agenda 2030. Este encuentro, además de generar conciencia, fortalece la colaboración entre los diversos actores de la sociedad en la búsqueda de soluciones innovadoras y responsables frente a los desafíos globales", destaca **Margarita Ducci**,

directora ejecutiva de Red Pacto Global Chile.

"Este proyecto surge como un espacio inclusivo y educativo, con el objetivo de generar un impacto positivo en la sociedad y fomentar el compromiso hacia un futuro más sostenible. Estamos muy contentos de contar con la colaboración de Red Pacto Global Chile, así como con la participación activa de empresas líderes en sostenibilidad, quienes, a través de sus prácticas, muestran que el cambio hacia un modelo más responsable y consciente, es posible. Este encuentro es el primero de una serie de otras activations similares itinerantes que buscarán involucrar a todos los sectores de la sociedad en la acción por los ODS", agrega **Teresa Vial, directora del encuentro y fundadora de LAVTV.ORG, el primer streaming latinoamericano de sostenibilidad e inspirador de esta iniciativa.**

Metro Estación LAV será una oportunidad única para que la ciudadanía se acerque a los ODS y descubra cómo las empresas, organizaciones y emprendedores están contribuyendo al desarrollo sostenible. **Si su empresa desea sumarse a esta importante iniciativa, contactar a Pablo Vial, productor ejecutivo, al correo pablovial@vialproducciones.com.**